



María González Villasevil

Redacción editorial E&J



Las terminaciones más premiadas en la Lotería de Navidad

Cada 3 de julio las administraciones loteras de nuestro país dan el pistoletazo de salida a la campaña más importante y esperada de cada año: la venta de décimos físicos de la Lotería de Navidad. A partir de esa fecha, todos los españoles cuentan con un periodo de cinco meses para hacerse con los números que pueden llevarse alguno de los premios del sorteo.

Si bien es cierto que los premios que se reparten no son pocos —un segundo; un tercero; dos cuartos; ocho quintos premios; pedrea; etc.—, todas las personas que disponen de algún décimo desean que el número que juegan se lleve ‘el Gordo’, es decir, el primer premio, que dota de 400.000 euros al décimo o lo que es lo mismo, 20.000 euros por cada euro jugado.

Pero hay quienes creen que **el Sorteo de Navidad es algo más que suerte y apuestan por la probabilidad y las estadísticas**. Por ello, antes de comprar cualquier número al azar, apuestan por las terminaciones que más veces han salido con la esperanza de que, ese año, también se repita

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |